

Resalta Díaz Canel el carácter invencible de la Revolución Cubana



The image shows a screenshot of the Twitter profile of Miguel Díaz-Canel Bermúdez. The profile picture is a circular portrait of him. The header banner features the Cuban flag and a boat at night with a crowd, overlaid with the text: "SI SALIMOS LLEGAMOS SI LLEGAMOS ENTRAMOS SI ENTRAMOS TRIUNFAMOS". Below the banner, the profile name "Miguel Díaz-Canel Bermúdez" is displayed with a verified account icon, his handle "@DiazCanelB", and his title "Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de la República de Cuba." The statistics show 286 tweets, 106 following, 63,6 mil followers, and 1,162 likes. A "Siguiendo" button is visible. Below the profile, the tweet selection tabs are "Tweets", "Tweets y respuestas", and "Multimedia". A tweet from 56 minutes ago is shown, starting with "La #RevoluciónCubana es invencible, crece, perdura. El 2018 ha sido un año de arduo trabajo para nuestro pueblo, que con la valentía y nobleza que lo ha caracterizado, continuó al frente de todas las batallas emprendidas en estos doce meses." followed by the hashtags #YoVotoSí, #SomosCuba, and #SomosContinuidad.

La Habana, 27 dic (RHC) Faltando pocos días para que se cumplan 60 años de la victoria del pueblo cubano que provocó la caída del régimen del dictador Fulgencio Batista, el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, resaltó este jueves el carácter invencible de la Revolución cubana, que crece y perdura.

A través de su cuenta oficial en Twitter, el primer mandatario escribió que 'el 2018 ha sido un año de arduo trabajo para nuestro pueblo...

La [#RevoluciónCubana](#) es invencible, crece, perdura. El 2018 ha sido un año de arduo trabajo para nuestro pueblo, que con la valentía y nobleza que lo ha caracterizado, continuó al frente de todas las batallas emprendidas en estos doce meses. [#YoVotoSí](#) [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) pic.twitter.com/ufkb7DSmBQ

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [27 de diciembre de 2018](#)

En su publicación el primer mandatario agregó las etiquetas #SomosCuba, #SomosContinuidad, y #YoVotoSí, en referencia al 24 de febrero próximo cuando se realizará un referendo popular convocado sobre la nueva Constitución de Cuba, aprobada de forma unánime el 22 de diciembre por la Asamblea Nacional del Poder Popular, y que deberá ser refrendada en las urnas mediante el voto directo y secreto.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/179795-resalta-diaz-canel-el-caracter-invencible-de-la-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba